

La DC llama a votar para que Tohá gane las primarias

Primera vuelta. El partido aclara que apoyo es sólo hacia ella, pues no se sumarían a una campaña posterior de Jara o Winter.

Diego Hermosilla P.

La Democracia Cristiana fue "invitada" a participar de la primaria del oficialismo y también de la fallida versión de la oposición, pero finalmente se quedó fuera, a la espera de la definición de su candidato presidencial. Ahora, la noche del martes, más bien, el Consejo Nacional del partido decidió hacer un llamado a sus "adherentes y simpatizantes" a apoyar a la candidata de Carolina Tohá en las primarias.

El llamado es a ese grupo, porque los militantes no pueden participar, porque sólo aquellos de los partidos inscritos están habilitados.

"Desde nuestra posición como partido que no forma parte del oficialismo, declaramos que los atributos y el liderazgo de la candidata del Socialismo Democrático son los que permitirán los mejores acuerdos para Chile", comunicaron desde la DC, que tras este apoyo, se entiende, adheriría también a la postulación de Tohá si pasa a la papeleta de noviembre y no necesariamente a la de otro eventual vencedor.

Así lo aclaró el presidente de la DC, Alberto Undurraga, en Cooperativa: "Si gana la representante del Partido Comunista o gana el representante del Frente



Carolina Tohá recibió ayer el apoyo de la bancada de la DC en el Congreso. / AGENCIAUNO

te Amplio, nosotros no los vamos a apoyar".

La Democracia Cristiana dejó muy en claro en su momento que no iría a primarias con, por ejemplo, el Partido Comunista, lo que refrenda que tampoco apoyaría a Jeannette Jara de ganar. "Como partido que no forma parte del oficialismo, no nos es indiferente quién gane", expuso la DC.

La propia Tohá espera que este apoyo se replique en

noviembre. En Tele13 Radio declaró que su apoyo "es importante, pensando en la presidencial después, que lo gremos configura una candidatura amplia más allá del oficialismo. Hay que convocar al mundo independiente que no se siente reconocido en ninguna parte y que es indispensable para ganar".

El acercamiento fue celebrado por el PPD, el partido de Tohá. Su presidente, Jaime Quintana, indicó en rati-

no Cooperativa que "Tohá tiene una oportunidad hoy de liderar una nueva coalición incluso mayor que lo que fue la Concertación en su momento, pero eso requiere de buena disposición de todos, ideas -que están- y también un ejercicio pensando en Chile".

A esa misma hora había otro gesto de la DC hacia el oficialismo, pues la senadora Yasna Provoste y el diputado Eric Aedo acudieron al cón-



"Tohá tiene una oportunidad de liderar una nueva coalición, incluso mayor que lo que fue la Concertación".

JAIME QUINTANA

Presidente del PPD

"Si la primaria la gana la representante del PC o del FA, nosotros no los vamos a apoyar".

ALBERTO UNDURRAGA

Presidente de la DC

clave realizado en Cerro Castillo por el Presidente Boric.

Junto al apoyo a Tohá, la DC confirmó su intención de competir en las elecciones parlamentarias con los partidos que integran el Socialismo Democrático "mediante dos listas parlamentarias, en los distintos distritos y circunscripciones del país. Esa fue la voluntad ya declarada por nuestra Junta Nacional".

Eso no le cayó bien al Frente Amplio. Su secretario, Andrés Couble, advirtió en Cooperativa que la de la Falange es una "posición ambivalente, un poco extraña".